
Ausschussmitglied Herr Krüger fragt nach, ob für den Parkplatz der ehemaligen 

Parkpalette eine „Notbeleuchtung“ geplant ist. 
 

Die Verwaltung prüft derzeit Umsetzungsmöglichkeiten und Finanzierbarkeit 
einer provisorischen Beleuchtung des Parkplatzes und wird hierzu zeitnah 
berichten. 


